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      Аннотация

    
        
          В данной работе был выполнен комплекс мероприятий по инженерной подготовке территории под строительство малоэтажной застройки: разработан генеральный план территории с высотными отметками, организация рельефа территории и водоотведение (схема дождевой канализации и дренажной системы). Реализован проект открытого плоскостного сооружения (картограмма земляных работ на участке ОПСС). Территория под строительство находится на территории Ленинградской области и занят неорганизованными зелеными насаждениями, свободен от построек, имеет размеры в плане 560х374,5 м. Общая площадь участка составляет 20,972 Га. Предусматривается организованная система сбора и удаления твердых коммунальных отходов (ТКО), крупногабаритных отходов и регулярная уборка придомовой территории во избежание загрязнения грунтов и грунтовых вод. Система сбора и удаления отходов от района намечаемого строительства предусматривает установку на специально оборудованной площадке в границах коммунальной (технической) зоны и общественной зоны мусоросборных контейнеров, принимаемых в зависимости от типа отходов. Реализованы площадки для сбора мусора у многоквартирных домов малой этажности.  Определен расчет годового накопления бытовых отходов на территории проектируемого квартала.
        

        
          In this work, a set of measures was carried out for the engineering preparation of the territory for the construction of low-rise buildings: a general plan of the territory with high-rise marks, the organization of the relief of the territory and water disposal (scheme of rain sewerage and drainage system) was developed. A project of an open planar structure was implemented (cartogram of earthworks at the OPSS site). The construction site is located on the territory of the Leningrad Region and is occupied by unorganized green spaces, free of buildings, and has dimensions in terms of 560x374.5 m. The total area of the site is 20.972 hectares. An organized system of collection and disposal of municipal solid waste (MSW), bulky waste and regular cleaning of the adjacent territory to avoid soil and groundwater pollution are envisaged. The system for collecting and removing waste from the area of the planned construction provides for the installation on a specially equipped site within the boundaries of the communal (technical) zone and the public zone of garbage containers accepted depending on the type of waste. Waste collection sites have been implemented near low-rise apartment buildings. The calculation of the annual accumulation of household waste on the territory of the projected quarter has been determined.
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